
GRUPPO CONSILIARE - MOVIMENTO 5 STELLE 

Comune di Cinisello Balsamo

Cinisello Balsamo, 31 Gennaio 2022

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Interrogazione al Sindaco ed all’Assessore competente

Oggetto: Villa Breme-Forno

Tipo di risposta richiesta: scritta 

PREMESSO CHE

Nel  mese  di  Agosto  2021  abbiamo  saputo  dai  mezzi  di  comunicazione  che

l’Università Bicocca ha lasciato la Villa Breme-Forno portando via tutto quello che

era di sua proprietà come arredi, materiali didattici, sala informatica, biblioteca, ecc...

in quanto non piu’ interessata a svolgere attività nella Villa.

Il 6-8-2019 era stata pubblicata la manifestazione di interesse per la concessione di

Villa Breme-Forno allora gestita ancora dall’Università Bicocca anche se il contratto

era scaduto nel 2017.

Il M5S con le interrogazioni del 6-9-2019 e 28-9-2020 aveva chiesto alla Giunta 

quale fosse la situazione di Villa Breme-Forno. 

Le risposte sono state che non c’era nessun interesse da parte dei privati a gestire 

Villa Breme-Forno.
CONSIDERATO CHE

Con l’abbandono dell’Università Bicocca in Villa Breme-Forno rimane solo il COFO

con il resto della Villa che resta è inutilizzato.

Si interroga il Sindaco e la giunta 

per conoscere quali sono le intenzioni che l’Amministrazione ha per l’utilizzo di Villa

Breme-Forno.

Il Consigliere del MoVimento 5 Stelle

Luigi Andrea Vavassori


